

Lanzarán 20 programas de apoyo a Mipymes (El Financiero 28/02/13)

Lanzarán 20 programas de apoyo a Mipymes (El Financiero 28/02/13) Ivette Saldaña Jueves, 28 de febrero de 2013 Destinará Inadem mil mdp para impulsar uso de tecnologías de la información. Publican hoy en el DOF las reglas de operación. Dotarán a las micro de créditos blandos y planes concurrentes. Enrique Jacob y Francisco Funtanet. (Foto: Édgar López) · 20 PROGRAMAS Y 7 MIL MDP PARA MIPYMES Con 20 diversos programas de apoyo a las Mipymes y con nuevas reglas de operación trabajará el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), que desde el 14 de enero pasado sustituyó a la Subsecretaría para la Pequeña y Mediana Empresa. Algunos programas se mantendrán, pero en general se parte de nuevas bases. Por ejemplo se otorgarán mil millones de pesos en créditos a las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) que quieran tener acceso a tecnologías de la información. También se desarrollarán programas para el migrante emprendedor, de formación de capacidades, cadenas de exportación, entre otros. La directora general de Programas para Mipymes del Inadem, Laila Chemor, informó que hoy se publicarán las reglas de operación del Instituto, las cuales se "rehicieron". Citó como ejemplo que la evaluación de las solicitudes no queda en manos del gobierno, sino que será un grupo de profesionistas el que los evaluará, a fin de evitar que la autoridad sea juez y parte. En entrevista al término de su participación en la toma de protesta de la mesa directiva 2013-2014 de la Asociación de Cámaras de Comercio Bilaterales de Latinoamérica (ACCBL), la funcionaria explicó que tales profesionistas no recibirán los recursos de apoyo para los emprendedores que soliciten soporte para sus proyectos; sólo evaluarán las solicitudes con base en los puntajes de las convocatorias, y su fallo se subirá al portal de transparencia. Además se segmentaron y sectorizaron las Mipymes, para así atender las necesidades de cada negocio dependiendo del giro de que se trate. Y con el objetivo de que se tomen en cuenta las vocaciones de cada estado, ya se realiza la segunda ronda de reuniones con los secretarios de Desarrollo Económico de cada entidad. En las reglas de operación del Inadem, que preside Enrique Jacob Rocha, se establecen puntajes para calificar los proyectos de emprendedores que solicitan apoyos, además de que hay mecanismos de seguimiento de los programas y habrá sistemas para medir su efectividad. Chemor afirmó que entre los programas que se lanzarán está el de dotar a las Mipymes de créditos blandos y programas concurrentes para que tengan acceso a las tecnologías de la información y las comunicaciones, para lo cual se otorgarán mil millones de pesos, de los cerca de siete mil 800 millones del presupuesto con que cuenta el Instituto. Explicó que se lanzarán los programas migrante emprendedor, formación de capacidades, apoyos para insertar a las Mipymes a cadenas de exportación e impulsarlas para que se sumen a las cadenas de valor, además de desarrollo de proveedores, entre otros. Franquicias y compras de gobierno serán algunos de los que ya existían en la extinta subsecretaría para las Pymes.